

<https://www.snetap-fsu.fr/Revue-de-Presse-GRIGNON-Un-projet-a-vocation-agronomique.html>



Revue de Presse GRIGNON - Un projet à vocation agronomique ?

- Les Dossiers - Enseignement supérieur - . Du côté des établissements ! - Grignon -

Date de mise en ligne : jeudi 23 octobre 2025

Date de parution : 4 novembre 2021

Copyright © SNETAP-FSU - Tous droits réservés



- Collectif pour le futur du site de Grignon : La construction d'un « projet à vocation agronomique » pour le site de Grignon relancée le 16 Octobre 2025 / 23 octobre 2025

[https://www.cfsg.fr/2025/10/23/la-construction-dun-projet-a-vocation-agronomique-pour-le-site-de-grignon-relancee-le-16-octobre-2025/#s\(hash.bQi62aQf.dpbs](https://www.cfsg.fr/2025/10/23/la-construction-dun-projet-a-vocation-agronomique-pour-le-site-de-grignon-relancee-le-16-octobre-2025/#s(hash.bQi62aQf.dpbs)

- Mesinfos : AgroParisTech : Un nouveau souffle pour le domaine de Grignon / 23 octobre 2025

<https://mesinfos.fr/78850-thiverval-grignon/agroparistech-un-nouveau-souffle-pour-le-domaine-de-grignon-232190.html>

- Le Parisien : « C'est une grande victoire » : le site historique d'AgroParisTech pourrait garder sa vocation agronomique / 20 octobre 2025

<https://www.leparisien.fr/yvelines-78/cest-une-grande-victoire-le-site-historique-dagroparistech-pourrait-garder-sa-vocation-agronomique-20-10-2025-POKDRL2JUZBV3JZHTBIDJMZB64.php>

- 78 Actu : « On est tous plein d'espoirs, mais ce n'est pas gagné » : le domaine de Grignon et son ADN préservés ? / 17 octobre 2025

https://actu.fr/ile-de-france/thiverval-grignon_78615/on-est-tous-plein-despoirs-mais-ce-nest-pas-gagne-le-domaine-de-grignon-et-son-adn-preserves_63317913.html

â€” > A télécharger :

<https://www.snetap-fsu.fr/local/cache-vignettes/L64xH64/pdf-b8aed.svg>

Communiqué de Presse - Préfet Yvelines 17 oct 25

- Le Parisien : Thiverval-Grignon : le château reste dans les mains de l'État / 28 juin 2024

<https://www.leparisien.fr/yvelines-78/thiverval-grignon-le-chateau-reste-dans-les-mains-de-letat-28-06-2024-D3TOAWAYSZAGXDB3SUO5MKAAYQ.php>

- 78 Actu : Yvelines : l'État décide finalement de rester propriétaire du domaine de Grignon / 20 juin 2024

https://actu.fr/ile-de-france/thiverval-grignon_78615/yvelines-letat-decide-finalement-de-rester-proprietaire-du-domaine-de-grignon_61232825.html

- Grignon 2000 : L'État affecte le domaine de Grignon à un projet d'intérêt général | Communiqué / 14 juin 2024

<https://www.grignon2000.fr/fr/news/domaine-grignon-affecte-interet-general-9384>

- La lettre : Matignon débouche le projet du domaine de Grignon / 14 juin 2024

https://www.lalettre.fr/fr/action-publique_elysee-matignon/2024/06/14/matignon-debouche-le-projet-du-domaine-de-grignon.110247985-art

- 78 Actu : Vente du domaine de Grignon : le recours du promoteur immobilier rejeté par le tribunal / 2 février 2024

https://actu.fr/ile-de-france/thiverval-grignon_78615/yvelines-vente-du-domaine-de-grignon-le-recours-du-promoteur-immobilier-rejeté-par-le-tribunal_60649745.html

- Les Echos : Domaine de Grignon : la justice rejette le recours du promoteur Altarea Cogedim / 2 février 2024

<https://www.lesechos.fr/pme-regions/ile-de-france/domaine-de-grignon-la-justice-rejette-le-recours-du-promoteur-altarea-cogedim-2073772>

- Le Canard enchaîné : Grignon : "L'État envoie paître ses bergères Louis XVI" / 30 novembre 2022

<https://www.sitesetmonuments.org/Le-Canard-enchaîne-du-30-novembre-2022-Grignon-L-Etat-envoie-paitre-ses-bergeres-Louis-XVI>

- À saisir, fauteuil Louis XVI à prix cassé : à Grignon, l'État brade son patrimoine / 30 novembre 2022

<https://www.telerama.fr/sortir/a-saisir-fauteuil-louis-xvi-a-prix-casse-a-grignon-l-etat-brade-son-patrimoine-7013229.php>

- L'État brade du mobilier précieux du château de Grignon / 29 novembre 2022

<https://www.latribunedelart.com/l-etat-brade-du-mobilier-precieux-du-chateau-de-grignon>

- Victoire pour les écolos : l'État suspend la vente du domaine de Grignon / 17 novembre 2021

<https://reporterre.net/Victoire-pour-les-ecolos-l-Etat-suspend-la-vente-du-domaine-de-Grignon>

Revue de Presse GRIGNON - Un projet à vocation agronomique ?

- L'État interrompt la privatisation de Grignon / 15 novembre 2021
<https://www.mediapart.fr/journal/france/141121/l-etat-interrompt-la-privatisation-de-grignon>
- L'État renonce à vendre le domaine de Grignon au promoteur Altarea Cogedim / 15 novembre 2021
https://www.lemonde.fr/planete/article/2021/11/15/l-etat-renonce-a-vendre-le-domaine-de-grignon-au-promoteur-altarea-cogedim_6102124_3244.html
- La vente du domaine de Grignon à un promoteur immobilier interrompue par l'État / 15 novembre 2021
https://www.liberation.fr/environnement/agriculture/la-vente-du-domaine-de-grignon-a-un-promoteur-immobilier-interrompue-par-l-etat-20211115_37YYJFWQPBDKVCZXJOW3RTN5U/
- Yvelines : l'État renonce à vendre le domaine de Grignon à un promoteur immobilier / 15 novembre 2021
<https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/yvelines-l-etat-renonce-a-vendre-le-domaine-de-grignon-a-un-promoteur-immobilier-1636972855>
- Grignon, des champignons pas du béton ! / 7 novembre 2021
<https://www.franceinter.fr/emission...>
- Grignon : des déductions fiscales contre le patrimoine / 31 octobre 2021
<https://www.latribunedelart.com/grignon-des-deductions-fiscales-contre-le-patrimoine>
- Privatisation de Grignon : l'intérêt financier pour l'État est quasi nul / 28 octobre 2021
<https://www.mediapart.fr/journal/france/281021/privatisation-de-grignon-l-interet-financier-pour-l-etat-est-quasi-nul>
- Vente du campus de Grignon, dans les Yvelines : l'État propose à la commune de racheter le site / 22 octobre 2021
<https://rmc.bfmtv.com/emission/vente-du-campus-de-grignon-dans-les-yvelines-l-etat-propose-a-la-commune-de-racheter-le-site-2050272.html>
- Environnement : à Paris, une "marche des terres" contre l'artificialisation des sols agricoles en Ile-de-France / 10 octobre 2021
https://www.francetvinfo.fr/monde/environnement/environnement-a-paris-une-marche-des-terres-contre-l-artificialisation-des-sols-agricoles_4802235.html
- Nouveau recours contentieux déposé contre la vente du domaine de Grignon / 6 octobre 2021
<https://www.leparisien.fr/yvelines-78/thiverval-grignon-78850/nouveau-recours-contentieux-depose-contre-la-vente-du-domaine-de-grignon-06-10-2021-XBTGPADFWVBQXCOUCTXO5ANNUM.php>
- Grignon : Julien Denormandie s'exprime pour la première fois sur la vente du domaine / 30 septembre 2021
<https://www.reussir.fr/julien-denormandie-sexprime-pour-la-premiere-fois-sur-la-vente-de-grignon>
- Yvelines. La mobilisation se poursuit contre la vente du domaine de Grignon / 29 septembre 2021
https://actu.fr/ile-de-france/thiverval-grignon_78615/yvelines-la-mobilisation-se-poursuit-contre-la-vente-du-domaine-de-grignon-06-09-2021-6444149.php

ine-de-grignon_45237585.html

- Privatisation de Grignon : nouvelles failles, promesse de vente repoussée / 28 septembre 2021

<https://www.mediapart.fr/journal/france/280921/privatisation-de-grignon-nouvelles-failles-promesse-de-vente-repoussee>

- Thiverval-Grignon : des élus locaux demandent à l'État de revoir sa copie / 23 septembre 2021

<https://www.lesechos.fr/pme-regions/ile-de-france/thiverval-grignon-des-elus-locaux-demandent-a-letat-de-revoir-sa-copie-1348876>

- « La vente de Grignon n'est plus nécessaire à l'État » / 20 septembre 2021

<https://www.reussir.fr/la-vente-de-grignon-nest-plus-necessaire-letat>

- À Grignon, « une même colère nous rassemble » / 11 septembre 2021

<https://www.mediapart.fr/journal/france/110921/grignon-une-meme-colere-nous-rassemble>

- Grignon : l'État brade un magnifique domaine de recherche publique à un promoteur immobilier / 11 septembre 2021

https://reporterre.net/Grignon-l-Etat-brade-un-magnifique-domaine-de-recherche-publique-a-un-promoteur?utm_source=newsletter&utm_medium=%20...Facebook%20Twitter%20Signaler%20comme%20non%20pertinent

- 400 opposants manifestent contre sa cession à Altarea

<https://www.terre-net.fr/actualite-agricole/economie-social/article/400-opposants-manifestent-contre-sa-cession-a-altarea-202-181739.html>

- Dans les Yvelines, un rassemblement contre la cession du domaine de Grignon / 11 septembre 2021

<https://france3-regions.francetvinfo.fr/paris-ile-de-france/yvelines/dans-les-yvelines-un-rassemblement-contre-la-cession-du-domaine-de-grignon-2246719.html>

- Pourquoi AgroParisTech Alumni ne s'oppose pas au rachat de Grignon par Altarea / 6 septembre 2021

<https://www.reussir.fr/pourquoi-agroparistech-alumni-ne-soppose-pas-au-rachat-de-grignon-par-altarea>

- Une manifestation contre la vente de Grignon le 11 septembre / 31 aout 2021

<https://www.reussir.fr/une-manifestation-contre-la-vente-de-grignon-le-11-septembre>

- Rachat du site agronomique de Grignon, la fin de 200 ans d'histoire agricole ? / 20 aout 2021

<https://www.terre-net.fr/actualite-agricole/politique-syndicalisme/article/rachat-du-site-agronomique-de-grignon-la-fin-de-200-ans-d-histoire-agricole-205-181226.html>

- Domaine de Grignon : quand l'État vend l'histoire agricole à la découpe / 19 aout 2021

<https://www.humanite.fr/domaine-de-grignon-quand-letat-vend-lhistoire-agricole-la-decoupe-717594>

- Cession de Grignon à un promoteur : les opposants n'ont pas dit leur dernier mot / 16 aout 2021

<https://www.lejournaldesarts.fr/patrimoine/cession-de-grignon-un-promoteur-les-opposants-nont-pas-dit-leur-dernier-mot-155493>

Revue de Presse GRIGNON - Un projet à vocation agronomique ?

- Le domaine de Grignon partira-t-il à la découpe ? / 22 juin 2021
<https://www.lejournaldesarts.fr/patrimoine/le-domaine-de-grignon-partira-t-il-la-decoupe-154756>
- Grignon : Silence, on brade ! /22 septembre 2016
<https://blogs.mediapart.fr/collectif-pour-le-futur-du-site-de-grignon/blog/220916/grignon-silence-brade>